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BOCA SANTA 
 
19/06/2010 - Vereadoes presentes 
Apenas três vereadores – Edoel Rocha, Nelita Piacentini e Sidnei Jardim – foram 
prestigiar a visita da ministra a Campo Mourão. Na hora em que o prefeito foi 
agradecer a presença deles, Jardim já tinha saído. Tureck deve ter adorado. O 
presidente Eraldo Teodoro não apareceu, mas parece que foi por questões óbvias. 
Sem ele, adivinhe quem chamou Tureck de “meu prefeito”? Ela mesma, a vice-
prefeita Regina Dubay. Hummm...próxima eleição. 
 
 
Coluna do Ely 
 
24/06 Câmara apreciará criação da Guarda Municipal 
A Comissão Permanente de Finanças e Orçamento da Câmara de Vereadores de 
Campo Mourão reúne-se nesta quinta-feira (24/6), a partir das 17 horas, para 
analisar quatro projetos de lei e um projeto de resolução. Um dos projetos de lei a 
ser apreciado cria a Guarda Municipal e o autor da proposição é o vereador Sidnei 
Jardim (PPS). Outro projeto de lei, de autoria do vereador Eraldo Teodoro de 
Oliveira (PMDB), determina a empresa concessionária do transporte coletivo 
urbano que conceda cartão-transporte a cada presidente de Associação de 
Moradores de Bairros que sejam declaradas de utilidade pública. O único projeto 
de resolução incluído na pauta de trabalho para a reunião concede o Título de 
Cidadão Honorário de Campo Mourão ao desportista Edson Hirata (“China”).  
 
 
PPS 
 
01/06/2010 
Sidnei Jardim reinvindica antecipação do 13º salário 

Indicação para que a Prefeitura de Campo Mourão efetue o pagamento 
antecipado de - no mínimo - metade do 13º salário dos servidores junto com o 
salário de junho foi protocolado nesta semana pelo vereador e advogado Sidnei 
Jardim (PPS).  Com a medida serão beneficiados os servidores municipais da 
administração direta, fundacional e autárquica, além dos servidores inativos. 
O vereador explica que a antecipação do pagamento parcial do benefício será de 
grande valia para o orçamento familiar dos servidores, além de contemplar 
também o comércio local. Uma lei municipal, que entrou em vigor em 1997, 
permite a antecipação do benefício para os servidores. 
Cobrança 
Sidnei Jardim apresentou várias proposições na última sessão da Câmara de 
Vereadores cobrando explicações do prefeito Nelson Tureck para denúncias e 
reclamações da população feitas através da imprensa. Uma das denúncias é de 



que o prefeito, segundo notícia publicada nos jornais, recebeu a vacina gratuita 
contra a gripe suína (H1N1), mesmo estando fora da faixa etária estabelecida pelo 
governo. Sidnei Jardim quer ainda explicação para a acusação de funcionárias de 
unidades de saúde estariam levando a vacina para casa com a finalidade de 
imunizar toda a família. 
A administração municipal terá ainda de explicar, a pedido do vereador, o que esta 
sendo feito em relação aos mendigos e andarilhos que perambulam pela cidade e 
também sobre a não execução do prometido asfalto na rua Sebastião Albino 
Ferreira (jardim Shangri-lá) e na avenida dos Álamos (jardim Araucária). Cobrou 
ainda a propalada presença da Patrulha Escolar nos estabelecimentos de ensino e 
providências urgentes com relação ao lixo e entulho que vem sendo depositado às 
margens de estradas vicinais. Voltou a pedir também medidas concretas com a 
finalidade de garantir uma manutenção condizente no cemitério municipal “São 
Judas Tadeu”, além de requer a planilha de investimentos realizados pela 
Prefeitura em 2009 no local. 

 
19/06/2010  
Vereadores do PPS apresentam proposições 

O vereador Beto Voidelo (PPS) apresentou indicação legislativa com o intuito de 
instituir em Campo Mourão uma campanha permanente de divulgação das 
consequências do uso indiscriminado de medicamentos por pessoas idosas. Outra 
proposição apresentada dispõe sobre a implantação de um programa de teste 
vocacional para atender os alunos das escolas municipais. 
“Existe hoje – explica Beto Voidelo – uma grande preocupação com o aumento 
acentuado das despesas públicas e familiares com medicamentos, em geral em 
caso de idosos. Independentemente das razões que levam ao aumento do 
consumo de medicamentos, mais preocupante são as conseqüências do seu uso 
indiscriminado”. Sobre a segunda proposição, o vereador ressalta: “A oferta de 
teste vocacional tem por finalidade específica auxiliar o jovem no desenvolvimento 
de suas potencialidades. Os testes auxiliarão no autoconhecimento e orientarão 
para futuras opções para atividades profissionais e artísticas”, conclui. 
Já o vereador Sidnei Jardim (PPS) protocolou projeto de lei que dispõe sobre a 
colocação de banheiros químicos adaptados às pessoas com deficiência física nos 
eventos realizados ao ar livre em Campo Mourão 
Também foi protocolado projeto de resolução na Câmara Municipal que concede o 
Título de Cidadão Honorário de Campo Mourão ao desportista Edson Hirata 
(“China”). A proposta é subscrita pelos vereadores José Pochapski, Ademir Franco 
de Lima – “Pézão”, Beto Voidelo, Edoel Rocha, Helton Borges, Nelita Piacentini e 
Sidnei Jardim. 
Reunião 
A Comissão Permanente de Legislação e Redação da Câmara Municipal de 
Campo Mourão reúne-se na segunda-feira (21/6), a partir das 17 horas, para 
apreciar uma mensagem de veto do Poder Executivo, três projetos de lei, um 
projeto de resolução e duas indicações legislativas. Sidnei Jardim é o presidente 
da comissão, composta ainda pelos vereadores Ademir Franco de Lima e Isidoro 
Moraes. 



 
22/06/2010 
Vereador do PPS agradece implantação do Mesa Brasil 

A implantação do programa Mesa Brasil em Campo Mourão, que acontece nesta 
quarta-feira (23/6), levou o vereador Sidnei Jardim (PPS) a agradecer a direção do 
Sesc e do Sistema Fecomércio Paraná pela iniciativa. Em julho de 2007, o 
vereador reivindicou a inclusão de Campo Mourão entre os municípios 
paranaenses contemplados pelo programa. 
O pedido, feito através de requerimento apresentado na Câmara Municipal, foi 
encaminhado a direção estadual do Sesc, bem como a gerência da unidade local 
da entidade. No início de março passado, o vereador solicitou agilidade na 
implantação do programa em Campo Mourão. 
Sidnei Jardim enfatiza que o Mesa Brasil constitui-se numa ação social e 
educativa que integra empresas, instituições e voluntários, contribuindo para 
diminuir o desperdício de alimentos e a fome, além de promover a melhoria da 
qualidade de vida das populações carentes institucionalizadas. “A alimentação é 
um direito fundamental de todo e qualquer cidadão”, ressalta o vereador. 
Outro ponto observado por Sidnei Jardim é de que o programa não se restringe a 
coleta de doações de alimentos e repasse a entidades cadastradas. “O Mesa 
Brasil desenvolve várias atividades educativas junto às instituições beneficentes, 
ministrando cursos e palestras sobre higiene, conservação, preparo de refeições e 
variadas formas de se evitar o desperdício”, explica. 

 
 
RICARDO BORGES 
 
18/06/2010 - Vereadores conseguem delegada para C. Mourão  
Em atendimento a pedidos formulados pela Câmara de Vereadores desde 2008, o 
Governo do Estado nomeou uma delegada de carreira para assumir a chefia da 
Delegacia da Mulher de Campo Mourão. A dra. Maria Nysa Moreira Nanni, que 
atuava em Guarapuava, tem oito dias assumir o órgão em Campo Mourão.  
Em 2009, a designação de uma delegada foi solicitada pela Câmara Municipal, por 
iniciativa do vereador e advogado Eraldo Teodoro de Oliveira (PMDB). No ano 
seguinte, a reivindicação foi reforçada por meio de requerimento apresentado pelo 
vereador e advogado Sidnei Jardim (PPS). 
A nomeação foi confirmada pelo governo do estado a Eraldo Teodoro de Oliveira, 
que encontra-se em Curitiba. Também o delegado titular da 16ª Subdivisão 
Policial, José Aparecido Jacovós, confirmou a Câmara Municipal a designação da 
delegada Maria Nysa Nanni. 
Nos pedidos que os vereadores encaminharam ao Governo do Estado, através da 
Câmara Municipal, foi ressaltado o número de atendimentos prestados pela 
Delegacia da Mulher de Campo Mourão e a necessidade urgente do 
preenchimento do cargo para assegurar a comunidade os serviços esperados. O 
Poder Legislativo também reivindicou ao governo estrutura condizente para o 
órgão. 
 



 
TA SABENDO 
 
16-06 - Vereadores querem informações sobre jantar do Carneiro no Buraco 
Quantos convites foram emitidos para o lançamento da Festa Nacional do 
Carneiro no Buraco deste ano? Qual foi o número de participantes do jantar? 
Houve patrocinadores para a festa de lançamento? Qual o valor arrecadado com a 
comercialização das bebidas? Quais os valores despendidos para a organização 
do referido evento? As informações foram requeridas pelos vereadores José 
Pochapski (PPS), com apoio dos vereadores Sidnei Jardim, Isidoro Moraes e Beto 
Voidelo. 
A proposição foi aprovada em regime de urgência, na sessão desta terça-feira, dia 
15. O prefeito Nelson Tureck (PMDB) tem 30 dias, a partir do recebimento do 
expediente aprovado pelo legislativo, para responder as indagações apresentadas 
pelos vereadores. 
23-06 Implantação do Mesa Brasil foi reivindicada pelo vereador Sidnei Jardim 
A implantação do programa Mesa Brasil em Campo Mourão levou o vereador 
Sidnei Jardim (PPS) a agradecer a direção do Sesc e do Sistema Fecomércio 
Paraná pela iniciativa. Em julho de 2007, o vereador reivindicou a inclusão de 
Campo Mourão entre os municípios paranaenses contemplados pelo programa. 
O pedido, feito através de requerimento apresentado na Câmara Municipal, foi 
encaminhado a direção estadual do Sesc, bem como a gerência da unidade local 
da entidade. No início de março passado, o vereador solicitou agilidade na 
implantação do programa em Campo Mourão. 
Sidnei Jardim enfatiza que o Mesa Brasil constitui-se numa ação social e 
educativa que integra empresas, instituições e voluntários, contribuindo para 
diminuir o desperdício de alimentos e a fome, além de promover a melhoria da 
qualidade de vida das populações carentes institucionalizadas. “A alimentação é 
um direito fundamental de todo e qualquer cidadão”, ressalta o vereador. 
Outro ponto observado por Sidnei Jardim é de que o programa não se restringe a 
coleta de doações de alimentos e repasse a entidades cadastradas. “O Mesa 
Brasil desenvolve várias atividades educativas junto às instituições beneficentes, 
ministrando cursos e palestras sobre higiene, conservação, preparo de refeições e 
variadas formas de se evitar o desperdício”, explica. 
 
24-06 Vereadores se reúnem para analisar projeto que cria Guarda Municipal 
A Comissão Permanente de Finanças e Orçamento da Câmara de Vereadores de 
Campo Mourão se reúnem nesta quinta-feira (24), a partir das 17 horas, para 
analisar um projeto de lei que cria a Guarda Municipal na cidade. O autor da 
proposição é o vereador Sidnei Jardim (PPS). 
Outro projeto de lei, de autoria do vereador Eraldo Teodoro de Oliveira (PMDB), 
determina a empresa concessionária do transporte coletivo urbano que conceda 
cartão-transporte a cada presidente de Associação de Moradores de Bairros que 
sejam declaradas de utilidade pública. 
Também será analisado outro projeto apresentado por Sidnei Jardim que dispõe 
sobre a colocação de banheiros químicos adaptados às pessoas com deficiência 
física nos eventos realizados ao ar livre em Campo Mourão. 

http://tasabendo.com/home/index.php/2010/06/16/vereadores-pedem-informacoes-sobre-jantar-do-carneiro-no-buraco/
http://tasabendo.com/home/index.php/2010/06/23/vereador-do-pps-agradece-implantacao-do-mesa-brasil/
http://tasabendo.com/home/index.php/2010/06/24/vereadores-se-reunem-para-analisar-projeto-que-cria-guarda-municipal/


27-06 VEREADORES ANALISAM PROJETOS 
Na segunda e terça-feira (28 e 29/6), a partir das 9 horas, no auditório da Casa da 
Cultura, acontecem às últimas sessões de caráter ordinário da Câmara de 
Vereadores de Campo Mourão no primeiro semestre de 2010. Serão presididas 
por Eraldo Teodoro de Oliveira e secretariadas por Helton Borges. 
De acordo com o roteiro divulgado serão deliberados 14 indicações e nove 
requerimentos protocolados pelos vereadores. Também serão discutidos e 
votados seis projetos de lei (dois oriundos do Poder Executivo e quatro 
apresentados por vereadores). Em regime de urgência serão deliberados projetos 
encaminhados pela Prefeitura que autorizam a abertura de créditos adicionais 
suplementares no Orçamento do Município. Um no valor de R$ 2.257.500,24 e 
outro no montante de R$ 573.500,00. 
Também será discutido e votado o projeto do vereador Beto Voidelo que prevê a 
instalação de brinquedos adaptados para crianças portadoras de necessidades 
especiais em praças e parques. Do vereador Sidnei Jardim será levado a votação 
o projeto que dispõe sobre a colocação de banheiro químicos adaptados as 
pessoas com deficiência física nos eventos realizados ao ar livre em Campo 
Mourão. 
Os outros dois projetos que constam da ordem do dia para deliberação são de 
autoria de Eraldo Teodoro de Oliveira. Um determina as empresas 
concessionárias e permissionárias do transporte coletivo urbano de Campo 
Mourão que concedam cartão-transporte aos presidentes de associações de 
moradores de bairros declaradas de utilidade pública. O segundo projeto altera a 
lei municipal que proíbe a venda de produtos fumígeros nas proximidades de 
estabelecimentos de ensino fundamental e médio. 
 
29-06 Sidnei Jardim acusa prefeitura de perseguição política 
No final da sessão ordinária, realizada pela Câmara de Vereadores de Campo 
Mourão na manhã desta terça-feira (29), o vereador Sidnei Jardim (PPS), acusou 
o poder executivo de perseguição política. Segundo ele, são vários os fatos que o 
levaram a tal acusação, mas destacou o fato que ocorreu na cerimônia de entrega 
de equipamentos para a Delegacia da Mulher. “Na ocasião, o presidente Eraldo 
Teodoro emitiu um ofício para o executivo nominando a minha pessoa como 
representante da Câmara no evento. Mas, não foi o que aconteceu. Eu e o Edoel 
fomos chamados por último, depois que já tinha um monte de gente no palanque”, 
reclama Jardim. Segundo ele, existe uma lei de cerimonial que precisa ser 
seguida. “Somente a ministra e o prefeito deveriam ser chamados na nossa frente. 
Nós ficamos lá no final, atrás de todo mundo. É como se dissessem: ‘se tiver um 
lugarzinho para esse xarope, a gente coloca”, critica. 
Sidnei Jardim aproveitou para atacar a vereadora Nelita Piacentini (PMDB), que 
no evento referido, foi chamada pelo cerimonial da prefeitura para representar a 
Câmara Municipal. “Ela foi antiética e mais uma vez ignorou os colegas 
vereadores. Ela não quis saber se eu ou o vereador Edoal Rocha estávamos 
representando a Câmara, aliás, ela nem fez menção dos seus colegas. Usou a 
palavra, representando a gente, mas ignorou a nossa presença. Isso é uma falta 
de respeito”, afirma. 
 

http://tasabendo.com/home/index.php/2010/06/29/sidnei-jardim-acusa-prefeitura-de-perseguicao-politica/


Nelita rebateu às críticas e disse que não sabia que seria chamada para 
representar os vereadores. “Eu fui chamada para falar aos meus eleitores. Na 
verdade fui pega de surpresa, nem sabia que iria discursar”. Ela diz ainda que não 
sabia que Sidnei Jardim tinha sido nomeado pelo presidente Eraldo. 
Eraldo Teodoro defendeu o vereador Sidnei Jardim e disse que apontou o colega 
por que sabia que estava sendo montado um palanque político para a vice-
prefeita, Regina Dubay. “Fiz isso por sabia que a vice queria todos os louros para 
ela. Mas, não foi cumprido a minha determinação. Por isso, vamos fazer um nota 
de desagrado pelo fato”, afirmou. 
Sidnei Jardim disse ainda que o cerimonial da prefeitura recebeu o ofício 
encaminhado pelo presidente do legislativo e não teria desculpa. “Além do mais, 
eu vi o delegado Jacovós falando ao cerimonial que eu estava representando a 
Câmara, mesmo assim, ignoraram a informação. Por isso e outros tanto motivos, 
como os vetos de projetos feitos por nós, derrubados hoje aqui, que digo que 
estou sendo vítima de perseguição política”, finaliza. 
 
 
TRIBUNA 
 
Política e Ação 13/06/10  
Roteiro  
O roteiro prévio prevê a deliberação de 58 requerimentos, 73 indicações e uma 
moção protocolados pelos vereadores. Nenhum projeto de lei ou projeto de 
resolução consta do roteiro prévio para discussão e votação nas sessões. Porém, 
projetos poderão ser incluídos na segunda-feira.  
 
Projeto vetado 
A Câmara recebeu mais uma mensagem de veto total do prefeito Nelson Tureck a 
projeto aprovado pelo Poder Legislativo. Desta vez, o chefe do executivo vetou 
projeto de autoria do vereador Sidnei Jardim (PPS) que institui o projeto Natal Luz 
nos Bairros. 
 
Política e Ação 16/06/10 
Informações sobre jantar  do Carneiro no Buraco 
Vereadores de Campo Mourão querem saber da prefeitura quanto foi gasto no 
lançamento da Festa Nacional do Carneiro no Buraco deste ano. As informações 
foram requeridas pelos vereadores José Pochapski (PPS), com apoio dos 
vereadores Sidnei Jardim (PPS), Isidoro Moraes (PP) e Beto Voidelo (PPS). Eles 
querem que o prefeito, Nelson Tureck, responda ainda: a quantidade de convites 
distribuídos, o número de participantes, se houve patrocinadores, o valor 
arrecadado com a comercialização das bebidas e quanto custou a festa. 
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